



# HR Ratings ratifica calificación soberana de México

La calificadora también destacó que el gobierno ha cumplido con sus metas de ingresos presupuestales en los últimos años

Miguel Ángel Ensástique | El Sol de México

La **agencia HR Ratings** ratificó la **calificación crediticia de México en 'BBB+' con perspectiva estable**, como consecuencia del **buen manejo de la deuda del país** y la **prudencia fiscal** de la actual administración federal.

En un reporte, la calificadora también destacó que **el gobierno ha cumplido con sus metas de ingresos presupuestales** en los últimos años, lo que ha ocasionado que **los niveles de gasto se mantengan adecuados** y sin recortes abruptos.

**Ricardo Gallegos, director general adjunto de Análisis Económico en HR Ratings**, explicó que dado el contexto económico actual hay “altas probabilidades” de que la calificación soberana ya no sea modificada en lo que resta del sexenio.

Sin embargo, alertó que **persisten algunos riesgos internos** como una mayor **incertidumbre sobre las políticas públicas** del gobierno, que pudieran inducir a una caída en la inversión o deterioro de la confianza empresarial.

Además, destacan los **bajos niveles de inversión pública** que podrían representar un riesgo para que el país pueda aprovechar todas las oportunidades económicas por la llegada de empresas extranjeras.

*“El tema de políticas públicas encierra varios factores, como por ejemplo las recientes reformas que se enviaron, pero si hubiera una peor relación con los otros poderes, algo gigantesco, solo así podríamos ver una incidencia real en la calificación”*, indicó Gallegos en entrevista con El Sol de México.

**Para el cierre de año, HR Ratings espera que la economía mexicana crecerá 1.46 por ciento**, un nivel inferior al estimado de tres por ciento de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Entre los **riesgos a la baja** de dicho escenario están que **una alta tasa de interés provoquen una desaceleración en el crédito al consumo** y al sector empresarial y, por ende, resten dinamismo a los principales sectores de la actividad económica.

Las agencias calificadoras son instituciones financieras privadas que evalúan la capacidad de pago de un gobierno, empresa o país en función de sus variables económicas y políticas públicas.

Así, entre mejor sea la calificación, hay una mayor probabilidad de que estos actores puedan obtener un crédito en mejores condiciones, tanto a nivel local como internacional.